

きたうら

村の人口と世帯		
昭和49年12月末日住民基本台帳調		
		前月比
世帯数	2,376	増 2
人口	11,144	—
男	5,492	増 9
女	5,652	減 9

昭和50年1月20日発行第170号発行と編集 茨城県行方郡北浦村役場 ☎ 02915-2111



寒さなんかに負けないぞ

明けまして
おめでとうござります

両宿子ども会のみなさんが「歩け歩け運動」（両宿～小舟津～老人センター～役場～農免道路～中学校～両宿）を行ないました。膚を刺すような寒風にもめげず、ほっぺをまっ赤にしながら元気に歩きました。（1月4日、中学校へ向かう途中で）

年頭のあいさつ

北浦村長 勢 司 治 雄



村民の皆さんには新春を迎え、ますますご健勝のことお慶び申します。

顧り見ますと、昨年末の国際的経済破綻は、国内に大きな波紋を呼び、国民総需要抑制に発展し反面物価高騰、企業倒産、首相更迭等からみてない変革であります。

そうした要因に左右される中で、村政は、財政の依存度の強い地方自治体として当然補助事業を主体に、原資の調整をせざるを得ません。そのために皆さんの最も要望しておる生活環境造りである、道路整備事業を縮少し、危機を乗り越えざるを得ない現況であります。

これも国の総需要抑制政策による、國、地方をとらない公共事業抑制に基因するもので、自治体としてはいかんともしがたいところ

幸い本村としては、補助事業を重点に進めてまいりましたため、

防音改築事業の新城小の完成の見通し、要小第一期転体工事の決定、津澄小プールの完成等教育施設の

充実を初め、農道本宿、平須賀、行戸、繁昌線の継続並びに着工に加え、次木地区林道、小貴地区北原線防衛装事業の確定、田園都市成田手配線の着工、直営事業による村道改良等、苦しい財政の中にも、計画事業は順調に進められて居りますことは、皆さん方の村政に対する理解ある協力のたまも

ので、心から感謝申し上げる次第であります。

五十年度は不況一掃、安定経済の曙光をと願うものであります

から、公共事業前年比減額は引き締需要抑制への移行がうかがえます。

そこで、地方財政への期待は出来ないものと思われます。したがつて補助事業を中心に行政を進めざるを得ない状況です。ただ國の考

え方が社会福祉に重点をおいておりますので、本村としても福祉政

策に力を置いてまいりたい所存です。

特に教育問題では、三育幼稚園との施設賃貸契約がこの三月で満了になりますので、今後國の方針

として公立化が進められることが予想されますので、これを機会に

この四月より三育幼稚園あとに、全村一円の北浦幼稚園を開園いたしました。この十年間三育幼稚園の

「すばらしい教育」に対し感謝すると共に、開園に当つてこれら教

育を踏え、共同生活の中で児童の協調性のかん養に努めたい所存で

あります。

村民のみなさま、明けましておめでとうございます。

輝しい昭和五十年の新春を迎えて、みなさまのご多幸を心からお祈り

申し上げます。

昨年一年をふり返つてみると、

国内的にも、また、国際的にも、まさに激動の一年間であったと思

います。

国際的には、一昨年からの石油危機に端を発した世界経済の大き

い風、アメリカ大統領の政権交替、

さらには、複雑な日韓問題の発生

などでありましょう。

国内的にみても、石油危機に伴

う生活関連物資の異常な値上がり、

テレホンでの諸事業の推進は、ある

いは夢物語となることもあります。

しかし、当議会といたしましては、これまでの北浦村二十年の歩

みを基礎としてしっかりとふまえ、ながら、村民のみなさまとともに

これら難題の解決に全力を尽くして行く覚悟であります。

意義ある昭和五十年の新春にあたり、議員一同、決意を新たにし

て、一層のご支援を切にお願いいたします。

層の邁進をする所存でありますので、

このように、激動の中につけていく覚悟であります。

北浦村においても、土地改良事業の推進、道路の整備、教育施設の整備、庁舎の建設、豊かな環境

づくり等々、安定成長時代へと国

の経済政策の転換が図られ、これ

に関連して、これまでのよう急

速の進歩が見込まれます。

このように、激動の中につけていく覚悟であります。

北浦村においても、土地改良事業の推進、道路の整備、教育施設の整備、庁舎の建設、豊かな環境

づくり等々、安定成長時代へと国

改正された

農業者年金制度

農業者年金は、農業者である皆さんの年金です。老後の生活の安定と農業経営の近代化の促進を図るために創設され、満四年が過ぎました。

そして、この一月より年金制度が改正されたいへん有利になりました。次にその主な点についてのべましょ。

■新しい年金額

年金額が、別表のように二・二倍と大巾に引上げられました。

■年金額の物価スラ

イド制の導入

将来の物価の変動に応じて、年金額が自動的に改正されることになりました。

昭和四十九年度の消費者物価指数を基準にして、今後一年間または継続する二年間以上の間に5%を超えて変動した場合に、その変動率を基準にして改正されることになっています。

この結果、インフレによる年金額の実質的価値の減少が防止されることになりました。

■新しい保険料

- 1 脱退一時金・死亡一時金の額も
- 2 保険料は前納制度ができ、割引きされます。
- 3 すでに三年間の時效が完成し保険料を納められない人や、加入できなくなつた人を救済する措

保険料も改正され、月額千六百五十円になりました。なお、国からこれに上のせして、保険料の七分の三に相当する額が補助されます。

■離農給付金も二・二倍に

高齢のため年金に入れない人が離農した場合の給付金の額は、三十五万円が七十七万円に、その他の人が離農した場合は、十五万円が三十三万円に引き上げられました。

また、今までは農地を売って離農した場合のみ該当しましたが、他の農家に農地を貸し付けて離農した場合も支給の対象にされました。今まで農地を売つて離農した場合のみ該当しましたが、農地の対象から除外されることになりました。

■その他の改正点

置がとられることになりました。

まだ加入していない方

は今すぐ加入の手続き

を

だ相当数あります。ぜひこの機会に加入することをおすすめします。

加入の手続きは農業協同組合、または農業委員会で行なっています。

寄贈

△津澄小へ 雑巾五十本

吉川老人クラブ

（会長 松信義貞）

農業者年金の本格的給付である

経営移譲年金は、この一月から始まり、皆さんの年金は、今までより充実されました。

年金制度がどんなによくなつても、その制度の恩恵を受けるためには、年金にまず加入しなければなりません。

現在、約百七万人の方が加入しておりますが、加入できる人はまだ六十歳になるまでに移譲した場合は、六十歳になつた年から支給されます。②六十歳から六十五歳になるまでに移譲した場合は、移譲した年から支給されます。農業者老今年金とは、六十五歳から自動的に支給される年金です。

権利を移譲し、自らは農業経営から隠退した場合に支給される年金です。

①六十歳になるまでに移譲した場合は、六十歳になつた年から支給されます。

農業者老今年金とは、六十五歳から自動的に支給される年金です。

人事異動
辞職 出久根 保（助役）

長年にわたり、村行政発展のため尽くされてきた出久根氏は、健康上の理由により、十二月三十一日をもつて辞職されました。

十二月八日、早朝から寒さをついて白球が飛ぶ。四十四年から始まつたバレーボール大会は、昨年から男子、女子の部に分かれ、さらに六人制のルールで進められるようになりました。

今年は十六チームが参加し、はてばらしい試合をみせてくれました。男子は、北浦中職員チームが二年連続優勝、女子はママさんチームが優勝しました。

「村内バレーボール大会」



結果

男子の部

一位 北浦中職員

二位 YPC

三位 兩宿

女子の部

一位 ママさん

二位 役場

三位 小貫